



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012

P121031

Ratschlag "Stärkung der Standortförderung"

- ://: 1. Der vorgelegte Ratschlagsentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Der Regierungsrat will die Standortförderung als wirksames und effizientes Instrument zur Verbesserung der Rahmenbedingungen für Wirtschaft und Beschäftigung in der Region stärken. Deshalb beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat eine Umwidmung von Mitteln zu Lasten des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit zu Gunsten des Standortförderungsfonds. Diese Umwidmung erlaubt die Finanzierung von Projekten, welche eine Beschleunigung der Gründungs- und Wachstumsdynamik von Technologieunternehmen in der Region ermöglichen, ohne die Bekämpfung der Arbeitslosigkeit negativ zu beeinflussen.

